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主催： 磯子区地域振興課 区民活動支援担当
共催： 公益財団法人横浜市国際交流協会（YOKE）

※手話通訳、託児保育（１歳～未就学児）が必要な方は事前にご相談ください
※お預かりした個人情報は、この講座に関する連絡にのみ使用します

電子申請システム、メール、電話にてお申し込みください
①氏名②住所③連絡先 (電話番号・メールアドレス ）

ば ん な い や す こ

講師 ： 坂内泰子さん(※講師紹介は裏面をご参照ください）
実施場所 ： 横浜市社会教育コーナー
募集人数 ： 先着15人
参加費用 ： 無料
募集開始 ： 2021年12月11日（土）から

申込み・問合せ： 磯子区地域振興課区民活動支援担当
：045-750-2393
：is-kokusai@city.yokohama.jp

（ 文化庁 令和3年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用）

T E L

「やさしい日本語」 って
なぁに？

外国の方と日本語で楽しく
コミュニケーションをしたい

ボランティア活動に興味があり
磯子区で活動をしてみたい

MAIL



アクセス

横浜市磯子区磯子 ３-６-１-１（JR磯子駅 徒歩４分）
※駐車場はありませんので公共交通機関をご利用ください

講座 使ってみよう、やさしい日本語
ボランティア活動に興味があり、今後区内で活動してみたいと考えている方大募集！

磯子区で暮らす外国の方は約 5,000 人、
区民の約 30 人にひとりの割合となっています。（2021年11月末現在）

区内には複数のボランティア団体があり、外国の方がより豊かな生活を
送れるように、日本語学習支援や交流などを行っています。

区では団体の活性化に繋がるように、ボランティアに関心がある方を対象に講座を開催しています。
今年度のテーマは、「使ってみよう、やさしい日本語」です。

やさしい日本語の歴史・背景にふれ、実際に外国の方と交流し、
トークを楽しみながら日本語ボランティアへの初めの一歩を踏み出してみませんか？

ぜひ、ご参加ください。

第１回
2022年１月18日（火）

13：30～15：30

第２回
2022年１月25日（火）

13：30～15：30

やさしい日本語を知ろう！
～やさしい日本語の歴史と背景について～

トークを楽しもう！
～やさしい日本語体験～

一般財団法人自治体国
際化協会の地域国際化推
進アドバイザーとして、地域
日本語教育に関わってきま
した。
さまざまな立場の方から言
語や文化の壁がある中での
コミュニケーションの課題や難
しさを伺い、そうした学びをも
とに、各地で「やさしい日本
語」の活用について研修講
師を務めています。

ば ん な い や す こ

坂内泰子さん 横浜市社会教育コーナー

講師紹介

スケジュール
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